

Bruxelles, 18 mai 1972

BO/ar

432

GROUPE DU PORTE-PAROLE

Réunion de la Commission

LIBRARY

Note BIO COM (72) 77, aux Bureaux Nationaux
c.c. aux Membres du Groupe et MM. les Directeurs Généraux, DG I et X

La Commission a tenu une assez brève réunion mercredi de cette semaine et il n'y a pas de décisions notables à signaler plusieurs dossiers importants ayant été renvoyés à des séances ultérieures, étant donné l'absence du Président Mansholt actuellement à Santiago.

Dans le domaine des relations extérieures la Commission a discuté le dossier des relations avec l'Égypte.

L'état des négociations permet de constater qu'on est à la veille de la conclusion d'un accord mais il faut encore résoudre le problème du riz pour lequel les égyptiens cherchent des concessions avec une insistance particulière. A cause notamment du précédent sérieux qu'une telle concession introduirait, la décision n'est pas facile. La Commission y reviendra d'ici quinze jours.

M. Dahrendorf a ensuite fait rapport sur son voyage au Japon où il a trouvé ses interlocuteurs un peu plus "ouverts". Lundi prochain arrivera à Bruxelles une délégation japonaise sous la direction d'un haut fonctionnaire pour continuer les pourparlers exploratoires. Une visite du Ministre japonais des affaires étrangères M. FUKUDA s'annonce prochainement.

Un premier examen a eu lieu des propositions de la Commission en matière de politique régionale sur lesquelles M. BORSCHETTIE veut un débat sérieux au conseil d'ici le 1er octobre, sinon une discussion au sommet. Il s'est avéré qu'un travail considérable de mise au point des textes est encore à accomplir et la Commission en reprendra la discussion lors de sa réunion du 31 mai.

La semaine prochaine, mercredi 24 mai, la Commission se penchera de nouveau sur le dossier institutionnel en préparation de la conférence ministérielle du 26-27 mai et compte tenu de la réunion de lundi dernier avec le bureau du Parlement Européen. Le seul autre point substantiel à l'ordre du jour sera la question de l'application des montants compensatoires en Allemagne, car le 25 mai M. Scarascia Mugnozza aura un entretien avec le Ministre Ertl à Bonn.

Je vous signale que ce matin M. DENIAU a tenu une conférence de presse à la suite de la signature de l'accord d'adhésion de l'île Maurice à la Convention de Yaoundé pendant laquelle il a eu l'occasion de passer en ./.

revue la politique d'association avec les pays africains et malgache.
Une note BIO sur cette conférence vous parviendra au courant de la
journée d'aujourd'hui.

Amitiés.

B. Olivi

